



羽生市立村君小学校 学校だより 令和6年7月号

# 花水木



## 人を笑顔にする算数 おもいやり算

校長 今成 健

以前、テレビのコマーシャルで「人を笑顔にする算数 おもいやり算」というのが流れていたのを御存じでしょうか。

- 「+」 たすけあう
- 「-」 ひきうける
- 「×」 声をかける
- 「÷」 わけあう

それは 人を笑顔にする算数 おもいやり算

ほら やさしいでしょ

【公益社団法人 AC ジャパン より】

「+ (たす)」は助け合うこと。みんなと力を合わせ協力することによって大きな力が発揮されます。「- (ひく)」は困っている人のちょっとした仕事をひき受けること。そうすると相手は喜びます。相手の喜びが感じられれば、引き受けた人も喜びます。「× (かける)」は声をかけること。「どうしたの」「ありがとう」など、やさしい言葉をかけることによって、お互いの心がつながり一つになります。「÷ (わる)」はわけあうこと。常に相手を思いやる心をもって接すれば、相手の心が和み、笑顔が返ってきます。コマーシャルでは、最後に「それは人を笑顔にする算数、『おもいやり算』。ほら、やさしいでしょ。」と結んでいます。

子どもは大人の行動や姿から、人を思いやる気持ちを学びます。私たち大人が、家族を含め周りの人を思いやり、敬う気持ちをもって行動すれば、子どもは自然にそれを学び、人を思いやり、その人の気持ちを尊重します。時には自分の気持ちよりも周りの人を優先させることもあります。人に対する思いやりの心は、私たちが生きている限りずっと学ぶべきものです。そして行動に移すべきことです。子どもは、そんな大人の姿から、人を思いやることを学び続けるのではないのでしょうか。

私は、私たち大人が範を示し、子どもたちに「おもいやり算であふれる社会を築いていこうとする気持ち」を育てることが大切だと思います。コマーシャルの結びにある「ほら、やさしいでしょ」にあるように、思いやりと笑顔があふれる村君小学校でありたいと願います。

1学期も残すところあと3週間余りとなりました。これまで同様、保護者・地域の皆様のあたたかな御支援・御協力をお願いいたします。

## 村君小 NEWS



### 6月7日 社会科見学 (4, 5年生)

Skipシティと防災学習センターを見学しました



### 6月13日 まちたんけん (1, 2年生)

生活科の学習で地域探検をしました。



### 6月14日 社会科見学 (6年生)

国会議事堂などを見学しました。



### 6月20日 社会科見学 (3年生)

ノールケンゾーを見学しました。



## 今月の予定

日	曜	学校行事等
1	月	ひらがなテスト (1年) 漢字テスト (2年~6年)
2	火	計算テスト (全学年)
3	水	ボート体験 (3年~6年)
4	木	村君歴史学習 (6年)
5	金	委員会活動
6	土	
7	日	
8	月	俳句講座 (4年~6年)
9	火	5時間授業 (全学年)
10	水	
11	木	
12	金	宮澤章二作品出前講座 (4年~6年) あなせん (6年)
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	
17	水	給食終了 大掃除
18	木	特別日課3時間授業 (全学年)
19	金	第一学期終業式
20	土	夏季休業日 (~8/28)
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	林間学校日光方面 (5年)
29	月	林間学校日光方面 (5年)
30	火	
31	水	

### 村君小閉校行事について

令和7年3月末で閉校となる本校の閉校行事を、**令和7年3月1日 (土)** に実施する予定です。内容については今後検討してまいります。なお、土曜日の実施となることから**3月3日 (月)**を振替休業日とする予定です。

村君小学校ホームページ  
二次元コードはこちら

